



VILLE DE ROANNE

LA VILLE DE ROANNE ACHÈTE ET DISTRIBUE DES MASQUES POUR LES ROANNAIS

Commandés avec l'agglomération auprès des Tissages de Charlieu, 100 000 masques réutilisables vont être mis à disposition des roannais.

Publié le 15 avril 2020

Roanne



Agglo



Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page



Outils



Lavables une trentaine de fois, ces masques en tissu seront distribués sous enveloppes par la Poste pour le 11 mai, date annoncée d'un possible déconfinement.

« Il sera recommandé de porter un masque à l'extérieur, avec le maintien de gestes barrières. Il était de notre devoir et indispensable que chacun puisse bénéficier de cette protection. La ville doit soutenir tous ses citoyens, surtout en cette période compliquée » prône le maire Yves Nicolin.

La Ville garantit **cinq masques pour chacun des quelques 20 000 foyers de Roanne**. En cas de famille plus nombreuse ou besoin supplémentaire, la municipalité proposera des permanences en mairie durant lesquelles les habitants pourront se procurer des masques, sur présentation de leur livret de famille. La qualité de ces masques barrières, fabriqués localement, a mainte fois été plébiscité par ses utilisateurs. Ils sont **constitués de trois couches de tissu** : deux en polyester / coton et une couche molletonnée en polyester, offrant une **très bonne filtration des particules dans l'air**.

Au total, **255 000 masques ont été acquis par l'Agglomération pour une vingtaine de communes** qui en ont fait la demande, pour un montant de près de 255 000 €.



SIGNALER UNE ERREUR SUR CETTE PAGE

